

ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°39 Janvier 2020

Tournoi du Nouvel An

Pour bien commencer l'année le club a organisé un tournoi interne baptisé Tournoi du Nouvel An. Il s'est déroulé dans l'après midi du 21 janvier et a réuni 22 joueurs de tout niveau qui ont chacun disputé 4 matchs à « la libre avec handicap » afin que les plus modestes puissent rivalisés avec les plus expérimentés.

Au classement par points, Nicole, Claude et Pierre se partageaient la tête avec 8 points après avoir gagné tous les trois leurs 4 matchs. Et comme il fallait un vainqueur s'est finalement Pierre qui l'emportait pour avoir approché au plus près la moyenne maximum de sa catégorie (0,91 réalisée pour un maximum 1,19).



Un buffet-apérifif clôturait cette sympathique après-midi et permettait de couronner deux rois : Françis (D) et Jacky (D)

Pour contribuer à la promotion du billard... Devenir « animateur de club »

La Fédération Française de Billard est vigilante sur la nécessité de promouvoir le billard qui, comme beaucoup d'autres sports, ne connaît pas un engouement aussi spectaculaire que le foot, le basket et plus récemment le hand-ball. Les moyens à mettre en œuvre sont multiples et l'un d'entre eux consiste à pouvoir disposer dans les clubs de « gentils animateurs » qui sauront accueillir, intéresser et éventuellement initier les nouvelles recrues. Dans cet esprit la Ligue Grand Est a pris l'heureuse initiative d'organiser 3 stages afin que ces bénévoles obtiennent le « Certificat Fédéral d'Animateur de Club ». Afin d'être aussi proche que possible des intéressés ces stages ont lieu à Laxou, à Eckbolsheim et enfin à Troyes. La cession troyenne sera plus spécialement destinée aux clubs situés dans l'ex-région « Champagne-Ardenne ». Il aura lieu dans les locaux du B.T.A. les samedi 21 mars et dimanche 22 mars prochains et son organisation sera du même type que celle mise en place pour le stage de Laxou dont l'affiche est jointe au présent numéro de ROULEMABILLE. Il est à noter que pour les troyens ce certificat d'animateur de club est tout particulièrement recommandé aux animateurs de l'Opération Passeport-Loisirs qui encadrent régulièrement des adolescents.

Les personnes intéressées sont invitées à se manifester dès à présent auprès des membres du Bureau du B.T.A.

Tournoi « 3 bandes » de la Saint-Patrick

Pour la 3^{ème} année consécutive Patrick vous invite dès à présent à vous préparer pour grand tournoi « 3 bandes » qui cette année aura lieu le :

SAMEDI 14 MARS 2020

Challenge TRAINA

Le Challenge TRAINA organisé chaque année par le club en l'honneur d'un formidable adepte et mécène du billard aura lieu cette année le :

SAMEDI 20 JUIN 2020

A la mémoire de Jacky PERROT

Pour honorer la mémoire de notre ami Jacky PERROT qui nous a quittés au mois de septembre dernier, le Bureau vient de décider d'organiser un tournoi « 3 bandes » qui aura lieu le :

SAMEDI 3 OCTOBRE 2020

Nous aurons l'occasion d'en reparler

Bienvenu

C'est avec grand plaisir que le club vient d'enregistrer l'adhésion de 2 nouveaux membres qui ne sont pas totalement novices au billard mais qui, pour diverses raisons et notamment professionnelles, l'avaient mis entre parenthèses pendant quelques années.

Bienvenu donc:

Alain DEWILDE de Troyes Philippe GRARE de Saint-André-Les-Vergers.

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Lucien KAUFFMANN le 5 Février
Xuan Vinh NGUYEN le 9 Février
Francis DOURIN le 21 Février
Jean-Pierre GODARD le 21 Février